

# JURNALIS

## Rapat Pertama, Ketua KONI Barru H. Talib Segarkan Struktur

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.JURNALIS.ID](https://BARRU.JURNALIS.ID)

Jan 8, 2022 - 22:17



BARRU- Gelaran Musyawarah Olahraga Kabupaten (Musorkab) Barru yang digelar tiga pekan lalu, secara aklamasi mendaulat H. Abdul Muttalib Kadir melanjutkan perjalanannya sebagai Ketua organisasi pembinaan olahraga ini.

Menariknya, tiga pekan berselang Musorkab Barru, struktur pengurus KONI Barru Periode 2021-2025 telah ditetapkan dan akan dilantik dalam waktu dekat.

Hal ini terungkap saat Ketua Koni Barru yang biasa dipanggil Haji Talib ini, menggelar rapat perdana dengan mengundang para pengurus Periode Keduanya di Sekretariat KONI Barru, Jl. A.P. Pettarani, Barru, Sabtu (8/1/2022).

Dirinya menyebut rapat ini sebagai pertemuan untuk pembacaan SK Pengurus, persiapan pelantikan, dan paparan uraian tugas masing-masing.



"Dari banyaknya Masyarakat Barru, kami memilih yang masuk ke KONI Barru dengan melihat potensi dan kesiapan waktunya, serta memastikan setiap posisi diisi oleh orang yang tepat," sebut Ketua KONI Barru yang menyebut kepengurusan sebelumnya cukup berhasil dan berharap pengurus baru yang akan dilantik nantinya lebih bersemangat untuk membangun prestasi olahraga daerah.

Dirinya menekankan bahwa kebersamaan untuk terus membina komunikasi dan hubungan sebagai modal dasar.

"Jika bersama, pasti ada yang bisa kita lakukan, karena itu komitmen waktu untuk pengembangan olahraga yang saya harap dari pengurus pilihan yang ada, dan kita patut berbangga menjadi bagian dari KONI," ujarnya sembari mengurai tugas dan fungsi setiap struktural yang ada.

Dalam struktur yang lebih ramping dan memunculkan beberapa nama baru ini, terdapat bidang baru yakni Bidang prestasi dan pemetaan Cabor Unggulan

Haji Talib menyebut bidang ini sebagai penajaman strategi yang lebih ke Pembinaan Atlit.

"Ini adalah bidang baru, untuk dapat memetakan Cabang dan Atlet yang unggul agar bisa dibackup pembinaannya lebih baik, termasuk komunikasi Cabangnya," tutupnya.

Struktur KONI Barru Periode 2021-2025, akan diketahui secara detail saat pelantikan yang direncanakan dalam waktu dekat

(Red/Humas KONI Barru)